

#BADEN-WÜRTTEMBERG 19. Mai 2023

Offenburger Senioren informieren sich zur Pflegeberatung

Rund 50 Seniorinnen und Senioren kamen am vergangenen Dienstag zusammen, um sich zum Thema „Pflegefall in der Familie“ zu informieren. Hauptreferent war Christian Bäumler von der Compass-Pflegeberatung.



Viele Senior:innen wussten nicht, dass allen eine kostenlose Pflegeberatung zusteht. So oft wie nötig und immer kostenfrei. Alle Fragen rund um das Thema konnten beantwortet werden.

Im Anschluss informierte der Seniorenleiter Georg Huber zum weiteren Jahresprogramm. Der Busausflug ins Elsass ist der nächste Höhepunkt. Auch die monatlichen Stammtischrunden sind gut besucht.



[Alle Bilder anzeigen »](#)